

Hautecour

Sentier artistique : une balade au cœur d'un musée à ciel ouvert

Après vingt années d'existence, le sentier artistique de Hautecour est toujours aussi visité par les habitants de la commune, mais aussi des villages environnants, que ce soit en période estivale ou durant le reste de l'année. Retour sur cette promenade féerique.

Nichée au cœur de la forêt de Hautecour et autour du plan d'eau, cette galerie d'art en plein air, attire tout autant les randonneurs que les "férus d'art in situ". Les aménagements réalisés autour du lac permettent aux personnes à mobilité réduite de venir aussi contempler ces créations artistiques qui s'inspirent de thèmes variés à la fois fictifs et réels (la musique, le feu, le paradoxe, les animaux, les rencontres...)

Ce sont ainsi soixante créations qui depuis vingt ans jalonnent le parcours : autrefois porté par l'association Lez'Arts en Adret, qui se retire petit à petit, le sentier est aujourd'hui mis en œuvre avec la collaboration de la Communauté de communes Cœur de Tarentaise et l'office de tourisme, au travers d'un comité de pilotage réunissant élus et techniciens.

Six nouvelles œuvres installées

Cette année, six nouvelles œuvres viennent enrichir ce musée à ciel ouvert, dont deux, à l'initiative de l'association Lez Arts en Adret, qui a convié les sculpteurs Hugues Grammont et Alex Berlioz, et



Une des œuvres du sentier. Photo Le DL/C.G.

quatre à l'initiative de l'office de tourisme.

La grande nouveauté réside dans cette nouvelle collaboration transfrontalière qui se met en place avec l'Italie. Le directeur de l'office de tourisme, Alban Naffrechoux, a ainsi convié trois artistes italiens à venir exposer leurs œuvres à Hautecour. Trois œuvres sont prêtées par les artistes Maurizio Perron et Oscar Franzini, et la quatrième, intitulée *Air Balance* a été achetée à Carlo Abbà. Sculpteur depuis l'âge de huit ans, Maurizio Perron expose en Europe, aux États-Unis, en Chine... et travaille des matériaux naturels. Professeur de sculpture à l'école de la vallée de Suze, il est éga-

lement directeur artistique de parc de sculpture *L'Art de la Forêt*.

Ce nouveau partenariat transfrontalier traduit ainsi la volonté de valoriser le sentier en lui donnant un second souffle. Ce qui se traduit aussi, par la découverte du sentier de manière ludique avec l'édition d'un petit livret à destination des plus jeunes, disponible à l'office de tourisme de Moutiers ; l'objectif étant de mettre l'art à la portée de tous les âges. Un nouveau plan, sur lequel est indiqué l'emplacement de toutes les œuvres, sera également disponible au départ du sentier afin de mieux guider les randonneurs.

● Catherine Garda

La Léchère c'est soiré

Toutes les tr...
proposée le...
re-les-Bains...
mal, venez d...
drine Lion. S...
sur place (14...
reau touristi...
Les prochain...
24 septemb...
92.

Moutiers L'Homme

L'Homme ar...
ce (par l'ense...
cadre du Fes...
Chanson cé...
Moyen Âge...
du maître fr...
contempora...
Concert. Ma...
Tarifs : de 12

► Ag

Bozel
Jeu de pist...
et chasse a...
Jeu de piste...
changemen...
des conséq...
forêt, accom...
agent ONF...
les 15 min, e...
max. Qur in...
credi 24.juil

LE DAUPHINÉ
Recherche

Pour le

Pour renforcer s...
correspondants. Vo...
à la vie du secteur...
disposez d'un véhi...
N'hésitez pas à pr...
presse du Dauphiné...
indépendant, ne dc...
comme une activité